

22.05.2008

HYGIENE: Der Falke kommt nach Falkenhagen

Concert baut dritte Airlaid-Strecke

PRITZWALK - Das Pritzwalker Unternehmen Concert baut für 50 Millionen Euro eine dritte Produktionsstrecke für „Airlaid-Produkte“. Das bestätigte gestern Abend auf Nachfrage der MAZ der Geschäftsführer des Unternehmens, Rolf Hövelmann.

Concert produziert seit zehn Jahren in der Prignitz luftgelegte Zellulosevliese für Hygiene- und Lebensmittelprodukte. Die werden für die Weiterverarbeitung zu Babywindeln, Damenhygieneprodukten und für Lebensmittelverpackungen hergestellt. 50 Prozent der Produktion werden nach Westeuropa verkauft, die übrigen 50 Prozent gehen in den weltweiten Export. Das Unternehmen wurde vor genau zehn Jahren als Tochter einer kanadischen Mutter gegründet.

Baubeginn soll bereits am 2. Juni sein. Der Produktionsstart der neuen und damit dritten Anlage „Falcon Dry“ (der trockene Falke) im Pritzwalk-Falkenhagener Gewerbegebiet ist für September 2009 vorgesehen. 103 neue Arbeitsplätze will das Unternehmen schaffen, insgesamt stehen dann mehr als 400 Leute bei Concert in Lohn und Brot.

Mit der neuen Anlage wird Concert die weltweit größte Anlage für Airlaidprodukte in Betrieb haben – und damit auch die weltweite Marktführerschaft anstreben. (cb)